

#BADEN-WÜRTTEMBERG 14. Dezember 2016

DB Netz AG Karlsruhe: Azubi Erlebnistage 2016

Wie auch im vergangenen Jahr veranstaltete das Personalmanagement der DB Netz AG in Karlsruhe und in Zusammenarbeit mit der EVG im November und Dezember zwei Azubi Erlebnistage.



Diese wurden für rund 120 Auszubildende der Produktionsdurchführung Karlsruhe, der Regionalen Instandsetzung und des Geschäftssitzes durchgeführt. Bei den Erlebnistagen standen das Motto „Teamgeist“ und das Motto „Zusammengehörigkeit“ im Vordergrund.

Organisiert wurde eine Tabtour durch die Innenstadt von Karlsruhe, bei der die Azubis mit Tablets ausgestattet wurden und anhand von Fragen, Bilderrätseln und einem Stadtplan geographische Koordinaten finden mussten. Neben den Auszubildenden sieben verschiedener Ausbildungsberufe nahmen auch Ausbildungsfachkoordinatoren, die Ausbildungsgesamtkoordinatorin und Mitglieder der Betriebsräte teil.

Zu Beginn der Tabtour wurden die Auszubildenden in Gruppen eingeteilt, was dafür sorgte, dass nicht nur diejenigen Auszubildenden sich zu einer Gruppe formierten, die sich bereits durch eine gemeinsame Ausbildung kannten, sondern durch eine zufällige Zuteilung verschiedene Berufe und neue

Gesichter aufeinander trafen. Gegen 10: 30 Uhr starteten die Gruppen die Tour, welche um 13:00 Uhr in einem Restaurant in der Nähe von Karlsruher Hauptbahnhof endete.

Für jede richtig gelöste Aufgabe erhielten die Teams Punkte, wodurch am Ende der Tabtour ein Siegerteam ermittelt werden konnte. Alle Azubis erhielten bei der Siegerehrung ein Teilnehmerzertifikat Die Mitglieder des Siegerteam erhielten jeweils einen Preis gestiftet von der EVG.

Bei einem gemeinsamen Mittagessen fanden die Azubi Erlebnistage einen schönen Ausklang. Es fand unter den Auszubildenden ein reger Austausch statt, der für viel Spaß und Zufriedenheit bei unseren Auszubildenden sorgte.

Wir blicken gemeinsam auf ein gelungenes Event zurück und freuen uns auf die nächsten Azubi Erlebnistage im Jahr 2017.



[Alle Bilder anzeigen »](#)